



INTIMIDADES DE LA CASA ROSADA Y ALGO MÁS... CRISTINA INICIO EL DIALOGO CON MACRI Y CON CAPITANICH Y, ENTRE REUNION Y REUNION, RECIBIO INFORMACION DE LOS EPISODIOS DE CÓRDOBA Y DE LA SITUACION EN LA CGT

Por Roberto Di Salvo
Periodista, Director de la Casa Rosada
intimidadescronicas@gmail.com

El inicio del diálogo con los gobernadores y el jefe del gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, fue considerado por los voceros de la Casa Rosada como un "hecho auspicioso". Mauricio Macri llegó con reclamos "puntuales" y Jorge Capitanich, con la preocupación de cómo financiar las provincias que tienen problemas "en serio", según dijo. Curioso o no tanto, para ambos visitantes fue común expresar su preocupación por la presencia "negativa" de Guillermo Moreno. En especial de parte el porteño, que cree que sin la presión de "Highlander" podría inclusive lograr que la Nación "financie el subte que prometió". Mientras tanto, los laderos principales de Cristina Fernández la informaban en forma permanente sobre tres cuestiones graves del día: la violencia que continuó en Córdoba; la interna en la CGT y la evolución del Consejo Económico y Social. Entre tanto, la primera mandataria prepara su viaje a Paraguay para participar de la reunión del Mercosur. Pero hay mucho más...

DOS PIENSAN MEJOR

Se informó que el nuevo ministro de Educación va a asumir mañana a las 17. En el Salón Blanco de la Rosada, Cristina le tomará juramento a Alberto Sileoni, el reemplazante de Juan Carlos Tedesco. Pero éste no se va de los límites de esa cartera, pues quedará a cargo de un área nueva, la Unidad de Planificación y Evaluación Educativa (¿?), que estará bajo la órbita directa de la Presidenta -tendrá rango de Secretaría de Estado- y articulará sus estrategias con el resto de las carteras del gobierno. En resumen, dos cabezas, en la educación y en cualquier otro rubro, piensan más que una. Esa es la explicación, entre

simpática e irónica, que se dio en un pasillo del edificio de la calle Balcarce cuando se anuncio el recambio, séptimo desde que la Presidenta dijo el 29 de junio en su mensaje al país que "en ningún lado está escrito que por una elección haya que cambiar el gabinete".

¿SERÁ CIERTO?

Ustedes saben que en tiempos de campaña política se pueden realizar todo tipo de encuentros y mantenerlos en reserva. Si uno lo sabe, seguramente después lo desmienten. Pero es necesario no negarlos y reflejarlos siempre, lógico, que sean realidad y existan. Ahora, pasadas las elecciones, algunos confidentes siguen mandando "alimento informativo" de cosas que pueden suceder en el futuro. Por ejemplo, dicen que en algunos pasillos del primer piso de la Casa Rosada se conforman algunas reuniones con funcionarios del gobierno para establecer posibilidades de la Argentina en el futuro político y, a la vez, hablan de darle una gran mano a la actual Presidenta para que en el 2011 tenga un respaldo semítotal de la ciudadanía y vuelva a sentarse en el sillón de Rivadavia. Es decir, buscan "una reelección". Al escucharse tales conjuras uno trata de obtener alguna respuesta oficial. Si las hay: "Pero ¿de dónde sacan eso?", se advierte en todas las réplicas. Sin embargo, el aroma queda flotando en el camino y los senderos a recorrer son extensos, hasta dentro de dos años.

PRODUCIR, PRODUCIR Y PRODUCIR

Hace más de sesenta años Juan Perón dejó el legado puesto en marcha en sus tres gobiernos, de la famosa frase acatada en

parte, de "producir, producir y producir". Hablaba, siempre adelantándose a los tiempos, acerca de "la necesidad de alcanzar el pleno producto de nuestra tierra para lograr el trabajo total en todos los aspectos". Esto quedó en la conciencia de los verdaderos peronistas y de allí que **Gerónimo Venegas**, el hombre que conduce a los trabajadores del campo y, a la vez, es quien guía los pasos de las 62 Organizaciones Peronistas, haya mencionado una vez más, en un breve reportaje, que "el único camino de este diálogo iniciado por el gobierno es buscar una política y coincidencias para producir y lograr más trabajo". Acentuó su energía al decir que "hace un año que estamos dando vuelta en torno a la citación del campo y no se ha logrado a nada; sólo perder millones y millones de pesos y entrar en una situación desastrosa en el interior del país". E insistió en que el Estado debe tener una "política global de lo que necesita la Na-

do de quienes la escucharon, a tono con el día: "¡Miren cuánta lluvia está cayendo y no tenemos campo!".

PIEDRAS Y CARAS

Una de las cuestiones que tuvo la atención presidencial fueron las declaraciones de **Hugo Moyano** respecto a la postura de los llamados "gordos", que le cuestionan su personalismo, siendo ellos también integrantes de la CGT. Lo dijo claramente y repercutió en los medios periodísticos del país: "Como si ellos vinieran de otro planeta". Según los datos que se han recibido en la Rosada, el camionero fue un poco más allá y calificó a sus pares, entre los que hay también "independientes", que son o tienen una "cara de piedra". En los pasillos de la Casa de Gobierno se supo también que hasta último momento don **Julio De Vido** buscó, por todos los medios, que no se tiraran piedras entre "compañeros", pero no logró que acercaran posiciones. Pero tal como se escuchó ayer en otra cartera, la laboral, "se va a seguir insistiendo para que no haya fracturas en la CGT". Además, el ministro del área, **Carlos Tomada**, fue precisamente en este sentido.

"DIALOGO FORMAL"

Diana Conti tiene una cualidad: nunca deja en la estacada a los periodistas. Ella dice que es peronista "de origen" y, por otros lados, la califican directamente de kirchnerista. Perteñeció al Frente para la Victoria y tiene sus puntos de vista en trono a la actualidad nacional. Ha perdido la última elección, pero sigue manteniendo su lealtad al gobierno de la K. Sin embargo, admitió que "el diálogo es necesario y ahora se ha hecho formal", con lo que ratificó algo dicho hace tiempo en el sentido de que "siempre ha habido diálogo". Quizás allí se equivoque, pero en un breve contacto con esta sección consintió que "debemos hacer autocritica". Pero mantuvo su posición en que "el gobierno tiene formada una política con respecto al campo". No habló Conti de cambiar ese pensamiento, pero no rechazó que "un diálogo claro y preciso puede derivar en un entendimiento". Cuando le señalamos que este gobierno, si es peronista, debe inspirarse en el general **Perón** y su política, reiteró esa posición y, además, ratificó la necesidad de que "los entendimientos son los únicos que logran objetivos". Vale.

A LA ANSES, CON CARIÑO

Además de las conocidas movidas, entre ellas la del alejamiento -pero no tanto- del ministro de Educación **Juan Carlos Tedesco**, reemplazado por **Alberto Sileoni**, hubo otras acciones. En medio de los cambios, uno pasó un tanto inadvertido: el nombramiento de **Ofelia Mabel Cedola** en la Anses. "La doctora", como la llaman, es una histórica K. Pero no por estricta militancia, sino porque fue la que presentó a **Néstor** con **Cristina** cuando estudiaban derecho en la ciudad de La Plata. Hasta ahora se desempeñaba como secretaria Legal y Administrativa del Ministerio de Economía, pero al finalizar la semana pasada fue convocada por la Presidenta, quien le comunicó su nuevo destino, la Anses. Va en lugar de **Juan Guinázú**, hombre de confianza del nuevo ministro **Amado Boudou**, pero cuestionado por asociaciones de derechos humanos porque su padre está preso por delitos en la dictadura. Hasta mañana.



ción". Además, agregó: "El gobierno debe convocar para tratar los temas candentes del país: seguridad, productividad, desocupación, educación y otros puntos neurálgicos", quien destacó que "respecto al campo, debe dejar exponer la situación a través de sus propios protagonistas". Luego contestó las preguntas finales sobre la situación de la CGT y aludió a una reunión del grupo de los "gordos" en torno a la situación de **Moyano**, y fue sumamente objetivo al decir que "no se debe profundizar tanto el problema de Moyano, sino que se debe llegar a un entendimiento entre todos". Venegas, claro, mantiene su posición de que "todo el sindicalismo debe unirse". Alguien a su lado, el doctor **Jorge Casanova**, actual asesor de la Ustre y ex diputado nacional, tuvo una frase que sin duda quedará en el recuer-